



# Urge la ONU a México proteger a periodistas, no atacarlos

El Alto Comisionado para los Derechos Humanos dice que, de no cumplir, “no sólo contribuye a la autocensura, sino que alienta la violencia contra los medios”

**Repudio.** El Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos exigió al gobierno “garantizar la seguridad” de los periodistas y no atacarlos, días después de que el periodista Ciro Gómez Leyva saliera ileso de un atentado cuando llegaba a su casa en la Ciudad de México.

Volker Türk pidió a las autoridades mexicanas proteger a los periodistas de las agresiones que sufren, y aseveró que no necesitan más ataques de las mismas autoridades. En sus redes el Alto Comisionado destacó que si el Gobierno Federal no es capaz de brindar dicha seguridad, sí

contribuye a la autocensura y violencia contra los medios.

“Los periodistas necesitan protección, no ataques de las autoridades: el Jefe de Derechos Humanos de la ONU, Volker Türk, llama a México a cumplir con su obligación de garantizar su seguridad. De lo contrario, no solo contribuye a la autocensura, sino que fomenta la violencia contra los medios”, planteó.

Con respecto a los balazos al auto del periodista, el presidente López Obrador dijo que no descarta que se trate de un “autoatentado” que alguien hizo para afectar a su gobierno. **PAG 6**



# ONU-DH exige al gobierno de México proteger a periodistas, no atacarlos

Llama a autoridades a cumplir su obligación y no fomentar la violencia contra los medios

**Redacción - Agencias**  
Ciudad de México

Las autoridades de México deben "garantizar la seguridad" de los periodistas y no atacarlos, exigió este martes el Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, días después de que el periodista **Ciro Gómez Leyva** saliera ileso de un atentado en la Ciudad de México.

El Alto Comisionado para los Derechos Humanos de la ONU, **Volker Türk**, pidió a las autoridades mexicanas proteger a los periodistas de las agresiones que sufren, y aseveró que no necesitan más ataques de las mismas autoridades.

En sus redes destacó que, si el Gobierno federal no es capaz de brindar dicha seguridad, sí contribuye a la autocensura y

violencia contra los medios.

"Los periodistas necesitan protección, no ataques de las autoridades: el Jefe de Derechos Humanos de la ONU, **Volker Türk**, llama a México a cumplir con su obligación de garantizar su seguridad. De lo contrario, no solo contribuye a la autocensura, sino que fomenta la violencia contra los medios", agregó.

La Oficina en México se sumó a la condena y petición, luego del atentado que sufrió el periodista **Ciro Gómez Leyva** la semana pasada, así como el pronunciamiento que realizaron diversos comunicadores a través de un video.

Hombres armados que viajaban en una motocicleta dispararon contra el vehículo del comunicador, quien estaba por llegar a su vivienda. El blindaje de la camioneta impidió que **Gómez Leyva** resultara herido, en un hecho que autoridades de la Ciudad de México investigan como tentativa de homicidio y que ha generado reacciones de apoyo del gremio periodístico hacia el comunicador ●



Está documentado que México es el país con más periodistas asesinados en el planeta.